

DESENZANO 2002

59 enfants, 7 animateurs, 1 sous-directrice, 1 directeur, 7 personnes dans l'équipe technique, 24 heures par jour, 7 jours par semaine, 20 jours de bonheur... et c'est encore trop court...

Dès l'arrivée, grosse (mais agréable) surprise pour nos bambins qui furent accueillis par Astérix (Joëlle, sous-directrice), Obélix (Anne-Ségo, animatrice), Panoramix (Thierry, infirmier), sans oublier le grand chef Abraracourcix (Alain, directeur)... et – que faisait-il là ? - un romain (Hélène, animatrice), réunis autour d'un énorme menhir en papier mâché. Après avoir bu de la potion magique, les enfants s'installèrent pour prendre leur petit déjeuner, déjà enthousiastes pour la suite... Le thème du village Gaulois se retrouva tout au long de la journée puisque, après avoir fait les inventaires et pris possession des lieux à l'occasion d'un petit jeu d'orientation, les enfants se retrouvèrent tous sous les marronniers où se donnait un grand festin digne de nos ancêtres, avec, à défaut de sanglier, un énorme cochon cuit à la broche. Miam. Enfin le dernier épisode marquant de la journée (outre la découverte ou la re-découverte de la plage), fut la veillée : Gaulois et Romains s'affrontèrent au cours de cette soirée « 12 Travaux d'Astérix ».



Et après ce départ sur les chapeaux de roues, l'équipe d'animation avait concocté pour le lendemain une journée encore bien chargée : baignade le matin, puis Jeux Olympiques l'après midi et enfin Rallye Bouffe le soir. Chaque équipe portait le drapeau d'un pays européen et les plats du Rallye Bouffe furent déterminés suivant ces pays et leur spécialités culinaires (frites belges, pizza d'Italie, saucisses allemandes, et j'en passe). Re-miam...

